

**NAGORI.WEB.ID**

## **Wujudkan Sinergitas, Olahraga Bersama Digelar Koramil 0830/05 Tandes**

**Wanto - SURABAYA.NAGORI.WEB.ID**

Jun 13, 2024 - 19:00



*Photo Bersama Usai Saat Olahraga Bersama Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugeoho, S.I.P. di Makoramil 0830/05 Tandes*

Surabaya, – Situasi dan kondisi di wilayah yang aman dan kondusif, tidak terlepas dari peran semua komponen yang ada, begitu juga berkat sinergitas TNI – Polri dan jajaran Forkopimcam yang solid dan selalu berkolaborasi dalam setiap kegiatan diwilayah.

Guna menjaga soliditas dan sinergitas tersebut, Koramil 0830/05 Tandes menggelar Olahraga Bersama bertempat di halaman Makoramil 0830/05 Tandes, Jalan Balongsari Tama No.18, Balongsari, Kec. Tandes, Kamis (13/6).

Dikatakan Dandim Kolonel Dharmawan saat ikuti kegiatan, kami mengapresiasi serta mendukung olahraga bersama ini. Selain untuk menjaga kondisi tubuh tetap sehat dan fisik yang prima, hal ini juga untuk menjaga kekompakan dan sinergitas TNI – POLRI bersama jajaran Forpimcam yang ada diwilayah tetap terjalin, sehingga kedepannya tugas-tugas yang diamanahkan oleh negara ataupun pemerintah dapat dilaksanakan dengan baik dan dapat memberikan kepercayaan bagi masyarakat.

Di tempat yang sama, Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto menambahkan melalui kegiatan ini, disamping sebagai upaya menjaga kesehatan tubuh juga diharapkan jalinan kebersamaan antara tiga pilar yang sudah terjalin baik selama ini dapat semakin erat dan harmonis, ucapnya.

Tentunya melalui kegiatan semacam ini akan menambah kedekatan antara TNI-Polri dengan Forpimcam serta seluruh komponen lapisan masyarakat lainnya semakin solid dan kuat, sehingga kedepannya terkait dengan sitkamtibmas dapat diantisipasi dengan baik, terangnya.

"Nampak sekali suasana akrab dalam pelaksanaan senam bersama ini, semoga Melalui kegiatan ini bisa menjadi motivasi dan semangat dalam menjalani tugas sehari-hari dan terjalin keakraban antara instansi di wilayah."Tutupnya.

Usai senam perenggangan dan senam aerobik dilanjutkan dengan jalan sehat dengan jarak tempuh 2 KM, Star Finish di Makoramil 0830/05 Tandes, dilanjutkan dengan pelepasan, foto bersama dan ramah tamah.

Turut hadir dalam kegiatan olahraga bersama Dandim 0830/Surabaya Utara (Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P), Perwira Staf Kodim 0830/Surabaya Utara, Danramil Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, Camat Tandes (Febri Febriandhitiya Prajataro S.Stp, M.Si), Camat Asemrowo (H. Muhammad Khusnul Amin S.IP. M.Si.), Kaposek Sukomanunggal (Kompol Zainur Rofiq S.H), Kapolsek Asemrowo (Kompol Hegi Renata S.T S.I.K), Wakapolsek Tandes (AKP Widi Antoro S.H), Anggota Makodim dan Koramil Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, Camat Sukomanunggal di wakili Bpk. Arif (Kasubag Kepegawaian Kec. Sukomanunggal), Kasi Trantib Kecamatan Asemrowo (Bpk. Supangat), Perwakilan Satpol PP Kecamatan Tandes, Kecamatan Asemrowo dan Kecamatan Sukomanunggal.